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～長野県大町建設事務所より継続的に情報を発信します～

　意見交換会の資料は大町建設事務所整備・建築課または大町市役所建設課で配布しています。
大町建設事務所ホームページからもダウンロードできます。

■問い合わせ　大町建設事務所整備・建築課計画調査係　℡23-6534(直通)　　23-6532
　Ｅメールomachiken-matsuito@pref.nagano.lg.jp

これまでに開催した意見交換会でいただいた、松本糸魚川連絡道路に関するご質問にお答えします。

Ｑ 起点側（安曇野市）にこだわらず、大町

市街地を先行して事業を進めたら良い

のではないか。

Ａ 地域高規格道路は高速交通網のネット
ワーク化を図るために整備するものな
ので、起点からの整備を原則としてい
ます。

Ｑ  木崎湖から北の計画は？

Ａ 既存の道路をできる限り活用すること
を基本としていますが、具体的な検討
は今後行っていきます。

Ｑ  松糸道路はいつできるのか。

Ａ 現時点で具体的な予定は決まっていま
せんが、できるだけ早期に着手できる
よう努めていきます。

Ｑ 最適ルート帯案の最終判断は誰が行う

のか。

Ａ 事業主体である県が行います。

Ｑ 糸魚川経由で白馬まで来たトラックが

長野へ行く台数と大町へ来る台数の比

率は？

Ａ 平成27年交通量調査から推計すると、
長野方面へ約44％、大町方面へ約56％
となります。

Ｑ  既存の道をどの程度利用するのか。

Ａ 安曇野市～大町市街地の南までは堤防
道路を利用する予定ですが、大町市街
地は概ね60㎞/h以上のサービス速度を
確保するため交差点部を立体化するな
ど、新設する区間が多くなると考えら
れます。

Ｑ 自動車の数は増えているのか、減って

いるのか。

Ａ 県内の自動車保有台数は増加傾向にあ
ります。平均交通量はおおむね横ばい
傾向で推移していますが、高速道路の
交通量は増加しています。
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